



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 295
26 de mayo de 2016**

La U. Central se encamina a la gestión de calidad institucional

Docentes y estudiantes asistieron al “Taller de capacitación sobre evaluación de carreras” organizado por la Comisión de Evaluación Interna de la Universidad Central del Ecuador. La jornada estuvo a cargo de seis técnicos de la Comisión, el objetivo fue explicar sobre la información pertinente para los criterios e indicadores del proceso de acreditación de las carreras.

Entre los temas que se abordaron fueron: entorno del aprendizaje (Pertinencia, Plan Curricular, Academia, Ambiente Institucional, Estudiantes e Investigación) y los resultados del aprendizaje (examen de evaluación a estudiantes).

El doctor Nelson Rodríguez, Vicerrector Académico y de Investigación, visitó a los grupos de trabajo, y señaló que “la mejor contribución para el fortalecimiento institucional y el proceso de cambio del Alma Mater es identificar el estado de cada una de las carreras con transparencia y sobre todo autocrítica”.

Ramiro Cazar, presidente de la Comisión, señaló que se fortalece la autoevaluación, un proceso fundamental en el mejoramiento permanente de la calidad institucional. **C.S**

